

年 組 名前:

問1

ほくとしよ いんしゅうてんぼうし
北杜署が、飲酒運転防止を
よ か 呼び掛けるポスターを作製し、
ほくとしない じぎょうしよ はいふ
北杜市内の事業所などに配布した
きっかけは何ですか。

.....

.....

.....

.....

問2

ほくとこうしよどうぶ
北杜高書道部のメンバーが
こうあん
考案したポスターデザインの
とくちよう
特徴を2つ挙げてください。

.....

.....

問3

あなたは、飲酒運転を撲滅させるためには、ポスター以外にどんなことをすべきだと思いますか。
くたいてき か
具体的に書いてください。

.....

.....

.....

飲酒運転撲滅へ 力強い書で訴え

北杜高書道部は飲酒運転防止を呼び掛けるポスターのデザイン作りに取り組んだ。部員のデザインを基に北杜署などがポスターを制作、北杜市内の事業所などに配布した。

千葉県八街市で小学生が飲酒運転の大型トラックにはねられ死傷した事故を受け、北杜署と北杜安全運転管理者協議会が7月上旬、

北杜高書道部 ポスターデザイン考案

迫力あるパフォーマンスが魅力の同校書道部にポスターデザインの考案を依頼した。部員は飲酒運転撲滅への思いを伝える書体などを考案。10枚のデザイン案から、署員ら

6日、北杜高で感謝状の贈呈式が行われ、斉藤武彦署長が「ポスターが飲酒運転防止につながると思う。有効活用していきたい」とあいさつ。部長の小野莉子さん(16)は「字体によって伝わる印象が違うので、部員や先生と相談しながら作製した。ポスターを見た人が安全運転を心掛け、事故が減ればうれしい」と話した。

感謝状を受け取る北杜高書道部の生徒
＝北杜高



が印象強いフレーズや記号を厳選し、1枚にまとめた。ポスターは縦約60センチ、横約40センチ。中央に力強い行書体で「飲酒運転」の文字が書かれている。禁止を意味する赤い円に斜線の記号が重なるように配置し、書道を生かしたインパクトのあるポスターになっている。130枚作製し、協議会に加入している事業所などに配布した。

毎日実施中!
飲酒運転撲滅運動
北杜高書道部
※冊子では、毎日アルコールチェックを実施しています
北杜安全運転管理者協議会 北杜警察署

(2021年8月17日付 山梨日日新聞 19面)